

一般質問

大橋秀行

〔民主クラブ〕



耕作放棄地

耕作放棄地の現状は

耕作放棄地の面積は。

答 平成18年3月末時点では17ヘクタールである。

耕作放棄地に至る背景は。

答 高齢化による労働力不足や生産性が低い農地の受け手がないなど様々な理由がある。

問 耕作放棄者に対する指導等を行っているのか。

答 根本的な要因は農産物価格の低迷から来る収益性の悪化、農家経済の疲弊が耕作放棄地を発生させる最大の要因である。

答 土地状況と地域における不適切な農地利用など、農地パトロールの際に指導等も併せて行っている。耕作放棄地については本年度、農林水産省より5年後の解消に向け指示があり、農業委員会も解消に努めていく。

答 土地状況と地域における不適切な農地利用など、農地パトロールの際に指導等も併せて行っている。耕作放棄地については本年度、農林水産省より5年後の解消に向け指示があり、農業委員会も解消に努めていく。

横山久仁雄

〔市民連合〕

学童保育センター狭隘化改善は

答 現況が狭隘化している。今年からは利用料も徴収。改築、法務局跡地解決までの対策は検討する。場合によっては、車による送迎も検討する。



狭隘の緑町学童保育センター

どうなる地域再生計画

問 樹海東小の跡地に地域再生

と位置づけたオーガニックアカデミーを誘致した。今年の参加農業者数、作物の種類、作付け面積、収穫実績は。

答 試験栽培を行った農家は5戸、作物はメロン、食用馬鈴薯、かぼちゃ、全体で40アール。収穫が終わつたメロンは10アールで約2400kg。慣行農法に比較して大きな収量の差異はなかつた。馬鈴薯、かぼちゃについても同様と思う。

問 事業の継続と農家が安心して作付けできる、販路の確保、加工技術の開発が大切と思うが、

答 農協出荷、個人販売を行っている。加工は行っていない。

答 必要性は認識している、関係機関と協議、検討する。

問 緑町児童館の改築計画や法務局跡地活用など二転三転しているが、どのようになつたか。

答 改築は平成22年度を予定し

ていたが、23年度以降に延期する。扇山小学校区には2つの児童センターが必要である。